
 

 

Аннотация 

  

Данный дипломный проект состоит из введения, трех разделов, заключения. 

Содержание работы изложено на 63 страницах, иллюстрировано 8 таблицами и 60 

рисунками. 

Целью дипломного проекта является разработка приложения по учету 

материалов на складе. 

В дипломном проекте рассмотрены следующие вопросы: обоснование выбора 

темы дипломного проекта, выбор средств разработки, практическая реализация, 

безопасность жизнедеятельности. 

Итогом выполнения дипломного проекта стало разработанное приложение по 

учету материалов на складе, а также база данных, хранящая информацию о 

складском помещении компании.  

 

The summary 

 

This thesis project consists of an introduction, three sections, and a conclusion. The 

content of the work is presented on 63 pages, illustrated with 8 tables and 60 figures. The 

purpose of the graduation project is to develop an application for accounting materials in 

a warehouse. The thesis project considers the following issues: the rationale for choosing 

the topic of the thesis project, the choice of development tools, practical implementation, 

and life safety. The result of the graduation project was the developed application for 

accounting materials in the warehouse, as well as a database storing information about 

the company's warehouse.


